

Au départ de cette randonnée,
visiter l'église Saint Cornély. Construit au XVII^e siècle,
cet édifice est l'un de plus beaux monuments religieux du Morbihan.

► Pas à pas

- 1 Descendre la ruelle en laissant l'église à droite et emprunter la rue de Colary à gauche. En quittant le bourg, longer des champs cultivés et des prairies pour parvenir à la croix de Kergouellec, croix de granit sculptée datée de 1854.
- 2 Puis direction Beaumer en passant devant l'étang de Kergouellec, au cœur de ce village très ancien se trouve un dolmen.
- 3 Suivre la direction de Kerfraval et de Montauban pour enfin emprunter l'ancienne voie romaine qui conduit à Clouarnac. Cet ancien village s'est

modifié au fil des ans par la construction de maisons contemporaines ou la restauration des anciennes fermes.

Retour à l'office de tourisme par le chemin emprunté à l'aller.



► Pour aller plus loin

Association Les Amis de Carnac
qui propose occasionnellement
des randonnées commentées.

Office de Tourisme de Carnac
74, avenue des Druides - Carnac Plage - 02 97 52 13 52
accueil@tourisme@ot-carnac.fr - www.ot-carnac.fr
Crédits photo : Office de Tourisme de Carnac
Source : Association Les Amis de Carnac

